



Die Eisbären haben auch fürs Golfen ein Talent

Zum ersten Mal trafen sich Mannschaft und Management mit Freunden und Partnern der Eisbären Bremerhaven zum gemeinsamen Golfspiel beim Küstengolfclub „Hohe Klint.“ Die Organisatoren in Oxstedt hatten für ein hervorragendes Ambiente gesorgt. Neben den „bekannten“ Golfern im Eisbären-Team (die Trainer Sebastian Machowski und Chris Harris sowie Spielmacher Jordan Hulls) zeigten auch viele weitere Profis ihr Talent im Umgang mit Schläger und Ball. Tipps gab es von der Bremerhavenerin Anastasia Mickan, die im nächsten Jahr ins Profi-Lager wechselt. Sieger des Scramble-Wettbewerbs war die Gruppe um Dominique Johnson, Moritz Hübner, Anastasia Mickan, Florian Zeichner und Adrian Breitlauch. Jordan Hulls und David Brembly zeigten eine starke Performance beim Sonderpreis „Longest Drive“.

Foto Scheer